

Fecha: 05-03-2025 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Evalúan nuevas intervenciones para mantener conectividad en incendio

Pág.: 3 Cm2: 182,2 VPE: \$ 151.229

Lectoría: Favorabilidad:

Tiraje:

2.400 7.200

No Definida

Evalúan nuevas intervenciones para mantener conectividad en incendio

APOVO. MOP analiza realizar acciones con la finalidad de facilitar ingreso de brigadistas a la zona de la emergencia.

ras ocho días de colaboración en el combate del incendio San Patricio, que afecta a las comunas de Coihueco y Pinto, el MOP evalúa realizar nuevas intervenciones para garantizar la conectividad de los equipos que hacen frente al siniestro que a la fecha ha consumido 1.940 hectáreas

"Siguiendo las instruccio-

nes del Delegado Presidencial en el marco de la Alerta Roja, a través de nuestra dirección de Vialidad intervinimos un camino vecinal donde existían dos puentes en mal estado. Ante esta situación, se construyó un vado que permite el paso de carros bomba, maquinaria pesada y los equipos de combate de la Corporación Nacional Forestal (Conaf). Además, se están evaluando nuevas intervenciones para garantizar la conectividad en la zona afectada y facilitar el acceso de brigadistas y equipos de emergencia", destacó el seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves.

Asimismo, la autoridad del MOP informó que se llevará a cabo el reforzamiento de los puentes en estos caminos vecinales, "con el objetivo de garantizar que los equipos que trabajan en primera línea del incendio puedan desplazarse sin inconvenientes y continuar con las labores de extinción de las llamas. Es muy importante la coordinación interinstitucional en la emergencia, subrayando el esfuerzo conjunto entre el MOP, Conaf, Bomberos y otras entidades que participan en la mitigación del desastre", dijo Jelves.

La situación sigue siendo monitoreada constantemente



MOP EN ÑUBLE LLEVA OCHO DÍAS COLABORANDO EN INCENDIO

para determinar nuevas acciones que permitan reforzar la infraestructura vial y apoyar las labores de extinción que van en buen camino, que se sumará a un sistema frontal que ingresará a la zona el próximo jueves 6 de marzo, que apoyaría en la extinción de este siniestro. 63